



Probefahrten mit elektrischen Autos am Kirchenplatz

ZEISELMAUER | Die Gemeinde Zeiselmauer veranstaltete in Kooperation mit der NÖ Energie- und Umweltagentur einen E-Mobilitäts-Tag. Dabei nutzten viele Erwachsene und Kinder das reichhaltige Angebot an Elektro-Fahrzeugen zum Testen dieser Technologie. Neben 5 verschiedenen

E-Autos, E-Rollern, E-Scootern und E-Fahrrädern konnten auch die Topmodelle von Tesla bewundert werden. Abgerundet wurde das Programm mit allgemeinen Energieberatungen sowie Informationen zu Photovoltaik-Anlagen, die für eine perfekte Ökobilanz von Elektro-Mobilen sorgen

können.

Zum Ausklang informierte der Energiebeauftragte Rupert Wychera in einem Vortrag für die ganz Interessierten über Mobilitätsthemen, Elektro-Fahrzeugen und die Verbindung mit Photovoltaik-Anlagen.

Foto: Rupert Wychera